



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa



AGENTES CIBERNÉTICOS DAN DE BAJA 10 SITIOS FRAUDULENTOS

Policía rastrea venta falsa de tanques de oxígeno

Abuso. En plena pandemia de Covid-19, hay quienes aprovechan la necesidad de quienes tienen familiares enfermos para estafarlos

DANIELA WACHAUF

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a través de la Policía Cibernética, ha detectado al menos 12 sitios web fraudulentos que ofertaban rentas o ventas de paquetes de tanques de oxígeno, aprovechando la necesidad de la gente por la pandemia de Covid-19; 10 de ellos ya fueron desactivados.

La Policía Cibernética realiza monitoreo y patrullaje en la red pública las 24 horas del día para detectar y dar de baja páginas web apócrifas, como es el caso de la venta y renta de tanques de oxígeno, así como de una falsa vacuna anticovid.

En una entrevista con **24 HORAS**, el agente Eduardo Portillo, policía segundo y operador de la Policía Cibernética, explicó, que en un mes se generaron 300 reportes de sitios fraudulentos de todo tipo.

Comentó que como unidad cibernética reciben los reportes y se ponen en contacto con los administradores de redes sociales o en donde se está alojando el website, haciendo hincapié que se está cometiendo fraude para que sean cancelados.

El agente puso como ejemplo que recientemente dieron de baja una página web que ofertaba la supuesta venta de la vacuna anticovid en tres mil pesos: “Suplantaron la página oficial de Pfizer (una de las empresas que realiza la vacuna) y se detectó por el monitoreo constante”.

“Hemos detectado algunos sitios y números telefónicos que no pertenecen a Pfizer, donde terceros la ofrecen a la venta. Esta información es falsa. La vacuna se suministrará exclusivamente conforme al Plan Nacional de Vacunación presentado por las autoridades”, explicó.

Refirió que quienes realizan estos fraudes



GABRIELA ESCOBAR

DEMANDA. En los establecimientos de renta de tanques y relleno de oxígeno, las filas para comprar horas de vida a enfermos de Covid-19 son de horas.

EVITA CAER EN FRAUDES

Recomendaciones al comprar por Internet por parte de la Policía Cibernética



Verificar si la página es oficial y el perfil de la empresa que ofrece el producto



Corroborar la información que se comparte del producto con otros sitios web



Sospechar de ofertas de precios de bajo costo y no realizar pagos o depósitos por anticipado



No proporcionar números de cuentas o tarjetas bancarias a terceros

MUCHO CUIDADO

Éstas son algunas páginas de venta y renta de tanques de oxígeno fraudulentas detectadas por la Policía Cibernética de la CDMX.

- <https://medigasmx.com/>
- <https://praxairmexico.com/>
- <http://airemexico.com/>

- <https://oxigenomexico.com/>
- <https://distribuidoraroute.com/>
- <http://instrumentosmedicosdemexico.com.mx/>

no necesariamente se trata de organizaciones delictivas, pues para este tipo de delito “no necesitan ser especialistas en informática o ingenieros en sistemas porque un delito cibernético lo puede cometer cualquiera ofertando algo en Internet, con gente interesada

en adquirirlo.

Finalmente, el agente comentó que quienes ya fueron víctimas de este delito pueden contactarse al 55-52-42-51-00, con la extensión 5086, o al correo electrónico policia.cibernetica@ssc.cdmx.gob.mx.



Cae presunto vendedroga en la Escandón

NOEL F. ALVARADO

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México aseguraron varias dosis de aparente droga y detuvieron al conductor de un vehículo en la colonia Escandón de la Alcaldía Miguel hidalgo, a quien además se le encontró una báscula de precisión.

El presunto narcomenudista y la droga fueron puestos a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

Derivado de los recorridos constantes, para el reforzamiento de la seguridad en dicha colonia, los oficiales que circulaban sobre las calles José Martí esquina con Francisco Murguía, se percataron de un vehículo color gris, que circulaba de manera inusual y errática, el cual era tripulado por un hombre que a simple vista manipulaba una bolsa de plástico.

Por ello, como medida de prevención, los oficiales le marcaron el alto al conductor a fin de realizar una revisión de rutina, sin embargo, al notar la presencia policial, el hombre descendió del automóvil y comenzó a correr.

Los efectivos comenzaron una breve persecución que culminó metros adelante, donde fue detenido y le realizaron una revisión preventiva, como lo marca el protocolo de actuación policial, tras la cual encontraron al interior del vehículo, 10 bolsas pequeñas de plástico transparente con un polvo blanco con las características propias de la cocaína y una más con una hierba verde y seca similar a la marihuana, además de una báscula de gramaje de precisión. Por tal hecho, el sujeto de 44 años de edad fue detenido e informado de sus derechos de ley y posteriormente, puesto a disposición junto con lo asegurado, del agente del Ministerio Público en la Fiscalía de Investigación para la Atención del Delito de Narcomenudeo, quien integrará la carpeta de investigación y determinará su situación legal.

Le aseguraron varias dosis de aparente droga y además se le encontró una báscula de precisión.



El sujeto fue detenido cuando circulaba sobre la calle José Martí esquina con Francisco Murguía /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

monitoreo@revistas@efinco



Detienen a tres al cerrar venta de droga en BJ

KARLA RIVAS

Tres sujetos que forman parte de una organización delictiva que operan en el sur de la Ciudad de México, fueron detenidos por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México mientras cerraban una venta de estupefacientes en calles de la alcaldía Benito Juárez.

Dos de los sospechosos viajaban a bordo de un vehículo Jetta color rojo, mismo que está relacionado en un homicidio que ocurrió el 22 de diciembre pasado en la alcaldía Iztapalapa.

Fue sobre avenida México Coyoacán, colonia Ajusco donde los tres hombres fueron sorprendidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, quienes fueron alertados por operadores del C5 sobre el intercambio de envoltorios y dinero entre tres hombres.

En el vehículo los agentes localizaron 75 bolsitas de plástico transparente que contenían marihuana, 38 envoltorios de cocaína, y dinero en efectivo. Por ello, la treta de delincuentes fue puesta a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía de Narcomenudeo.

Los arrestados fueron identificados como Fabian, Édgar Jesús, y Ángel Gustavo de 33, 38 y 21 años de edad, respectivamente. Todos son vinculados con un grupo criminal que está vinculado con diversos homicidios y secuestros, así como a la venta de estupefacientes.

Se sabe que Fabian "N" cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México en el año 2011 por robo de vehículo y la persona de 38 años cuenta con dos ingresos por el delito de encubrimiento por receptación y portación de arma de fuego en los años 2009 y 2019.





Fueron sorprendidos en calles de la alcaldía Benito Juárez /FOTO: JOSÉ MELTON







ARRESTADOS

Tres hombres fueron detenidos en la colonia General Anaya, alcaldía Benito Juárez, por su probable participación en el delito de tráfico de drogas, posiblemente relacionados con un homicidio en la alcaldía Iztapalapa.

Caen tres homicidas tras veloz persecución

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) aseguraron a tres sujetos acusados de haber participado en el homicidio de una persona en Iztapalapa.

Los sujetos, identificados como Fabián Cadena, Edgar Hernández, y Ángel Hernández, fueron detectados cuando circulaban a bordo de un automóvil Jetta color rojo, matrícula K21-BFC por la avenida México, en la colonia General Anaya, alcaldía Benito Juárez, por lo que les marcaron el alto para una revisión de rutina.

Sin embargo, los sospechosos intentaron huir, por lo que se inició una persecución y, tras



FOTO: JULIO VAIGAS | GRUPO CANTÓN

Gorditos pero muy peligrosos

detenerlos, les encontraron 75 bolsas mariguana, 38 cápsulas con cocaína y 550 pesos.

Al checar sus datos en la plataforma trascendió que los

detenidos podrían estar involucrados con un homicidio por arma de fuego, ocurrido el 22 de diciembre en calles de la alcaldía Iztapalapa.



AL MP

Los detenidos fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público, quien definirá su situación jurídica



EN LA SEGUNDA ETAPA

POLIS Y BOMBEROS QUIEREN VACUNA

● Piden ser incluidos, ante la proliferación de fiestas y eventos clandestinos que deben impedir y en los que, incluso, son agredidos 9

PIDEN SER INCLUIDOS EN SEGUNDA ETAPA

Policías y bomberos quieren su vacuna

AFIRMAN QUE DEBEN DISUADIR INFINIDAD DE FIESTAS Y EVENTOS CLANDESTINOS, EN LAS QUE INCLUSO SON AGREDIDOS

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— Ante la proliferación de fiestas y eventos clandestinos, integrantes del Congreso capitalino hicieron un llamado al Gobierno de la Ciudad de México, para que a través de la Secretaría de Salud incluya en la segunda etapa de vacunación contra el Covid-19 a las y los policías pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a la Fiscalía General de Justicia, así como a los bomberos de la Ciudad, debido a que por la naturaleza de su trabajo se encuentran altamente expuestos a contraer el virus.

De acuerdo con la diputada Leticia Varela Martínez, con la aparición del coronavirus en febrero de 2020, la mayoría del personal de la administración pública y de la iniciativa privada, tuvieron que resguardarse en sus domicilios y trabajar a distancia, pero por la naturaleza de sus labores, los servicios de

emergencia, médicos, de seguridad y bomberos, no tuvieron esa opción.

“Muchos de estos trabajadores han enfermado e incluso perdido la vida a consecuencia de la pandemia”, dijo.

Una vez que ya se cuenta con vacunas para protegerse del Covid-19, el pasado 8 de diciembre, el secretario de Salud federal, Jorge Alcocer, anunció el Plan Nacional de Vacunación, donde la Ciudad de México es uno de los primeros estados en iniciar con este plan de vacunación, el cual consta de seis etapas.

La primera incluye a trabajadores de salud; la segunda, atenderá a personas de 80 años y más. Es en esta etapa en la que Varela Martínez planteó se añada a los cuerpos de seguridad, auxilio y bomberos, expuso.

Recordó que la tercera etapa está dirigida a personas de 70 a 79 años; la cuarta a personas de 60 a 69 años; la quinta a personas de 50 a 59 años, la sexta, a personas de 40 a 49 años.

7

etapas fueron consideradas para la vacunación

MUEREN

○

Muchos de estos trabajadores han enfermado e incluso perdido la vida





- Están expuestos al contagio; muchos han fallecido



MAX CORREA HERNÁNDEZ

Piden la vacuna para bomberos

RUBÉN PÉREZ

También están en la primera línea de combate al Covid 19, argumentan en el Congreso mexiquense

El presidente de la comisión de gestión de riesgos y protección civil del Congreso del Estado de México, Max Correa Hernández, demandó al gobierno federal y al Secretario de Salud incluir en la primera fase de la estrategia de vacunación contra el Covid-19 a los bomberos de todo el país.

El legislador argumentó que los vulcanos son parte de los funcionarios que se encuentran en la primera línea de combate contra la pandemia, pues ellos llegan a las viviendas como primeros respondientes cuando hay un enfermo de Covid, y sanitizan lugares públicos como hospitales, inmuebles gubernamentales, calles, así como viviendas. En ese sentido, lamentó que no estén incluidos los elementos de las coordinaciones de protección civil de los estados y municipios.

Respecto al número de vulcanos que laboran en el Estado de México, Correa Hernández dijo que no hay una cifra exacta debido a que las corporaciones se apoyan con voluntarios.

“Por eso también estamos promoviendo una Ley de Bomberos que les dé estabilidad laboral, prestaciones adecuadas y un estatus jurídico digno”, resaltó.

Tras señalar que la petición incluye a todos los bomberos del país, el legislador del partido Morena informó que la Asociación Mexicana de Jefe de Bomberos y la Junta Nacional de Bomberos México, con

sede en el estado de Jalisco, también solicitaron la vacuna para los “tragafuegos”, petición que canalizó con la delegada federal Delfina Gómez”.

Finalmente, explicó que el exhorto está dirigido al secretario de Salud Federal como la autoridad responsable a nivel nacional de la estrategia de vacunación Covid, y al gobernador Alfredo del Mazo Maza.

Los vulcanos son parte de los funcionarios que se encuentran en la primera línea de combate contra la pandemia, pues ellos llegan a las viviendas como primeros respondientes cuando hay un enfermo de Covid



Se debe incluir en la primera fase a los bomberos de todo el país. /FOTO:DAVID DEOLARTE



•NO HABRÁ MULTAS PARA FIESTAS PARTICULARES, ASEGURA EL GOBIERNO CAPITALINO **PÁG. 14**

Fiestas particulares no reciben multas

LA JEFA DE GOBIERNO explicó que ante las denuncias de reuniones clandestinas hechas al 911, acuden elementos de la Policía para persuadir a la ciudadanía

POR ALEJANDRA BALANDRÁN
nacion@contrareplica.mx

El 70 por ciento de las denuncias que se realizan al 911, reportando fiestas en la capital del país son positivas, a pesar de la implementación del semáforo epidemiológico rojo en la ciudad, conforme a lo referido por Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

“Yo diría que, más o menos en un porcentaje, cerca del 70 por ciento de las denuncias que llegan por 911 son positivas, digamos, que en efecto estaban denunciando algún espacio, algún lugar en donde se realizaba una fiesta” explicó la mandataria, quien señaló que al llamado, acude personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quien a través de perifoneo comunica a la población las medidas preventivas ante la propagación del virus SARS-CoV-2.

La mandataria explicó que esta medida ha sido suficiente para que cesen las actividades.

“A partir de la actuación que hace la Policía, que en realidad es con megáfono o tocando la puerta para decir -que- Estamos en Semáforo Rojo, tengan cuidado; disminuye la fiesta y en muchísimos casos ya no se realiza”.

Explicó que las multas se implementan cuando se trata de establecimientos, pero en el caso

de particulares es a través de la persuasión que se trata de contener la actividad. Y mencionó que es poco el porcentaje de personas que continúan realizando fiestas.

COVID EN NÚMEROS

A través de redes sociales, la mandataria capitalina informó el 16 de enero 2 mil 445 casos confirmados activos, en el último reporte informaba 643 casos menos.

Mientras, el reporte de ocupación hospitalaria del gobierno federal señaló que en la Ciudad de México, hay 89 por ciento de ocupación en camas generales y 86 por ciento de camas ventilador.

Por su parte, la página de la Secretaría de Salud capitalina informa 88% de ocupación hospitalaria, con 5,140 camas generales ocupadas y 1,799 camas ocupadas con ventilador.

De acuerdo con el reporte de capacidad hospitalaria, hasta el día de ayer, 28 nosocomios reportaron estado crítico en camas de las Unidades de Terapia Intensiva, entre los que se encuentran los hospitales generales de México, Iztapalapa, La Raza, Ajusco, Xoco y Villa; los institutos nacionales de Enfermedades Respiratorias y Nutrición; el Centro Médico SXXI y la Unidad Covid Citibanamex.





Los elementos de Seguridad Ciudadana proceden usando megáfonos o llamando a la puerta. Cuartoscuro.



En fiestas, se orienta sin usar la fuerza: Sheinbaum

HILDA ESCALONA

El 70% de las denuncias por fiestas que llegan al 911 son positivas, así lo informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

“Yo diría que, más o menos en un porcentaje, cerca del 70 por ciento de las denuncias que llegan por 911 son positivas, digamos, que en efecto estaban denunciando algún espacio, algún lugar en donde se realizaba una fiesta; y en este 70 por ciento de los casos, a partir de la actuación que hace la Policía —que en realidad es con megáfono o tocando la puerta para decir: “Estamos en semáforo rojo, tengan cuidado”—, pues disminuye la fiesta y en muchísimos casos ya no se realiza”.

La mandataria dijo que el domingo pasado hubo una fiesta en Coyoacán en donde llegó la patrulla, se orientó sin usar

la fuerza sino con persuasión y las personas decidieron retirarse.

“Hay otro porcentaje, pues de gente que denuncia y que no en realidad no era así, podía haber un sonido fuerte de una casa y no necesariamente hay una fiesta; y un porcentaje pequeño, pues, que de todas maneras se sigue realizando. Entonces, como ustedes saben, nuestro llamado siempre, siempre va a ser a la educación, a la participación, al conocimiento de las personas”.

La mandataria reiteró que las fiestas son lugares de altos contagios por Covid-19 debido a que las personas abandonan la sana distancia y dejan de usar cubrebocas.

“Esto que mencionamos el viernes, de que una parte muy importante de los incrementos en la ocupación hospitalaria fue por las fiestas que se realizaron entre



La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, reiteró que las fiestas son lugares de altos contagios por Covid-19

FOTO: CORTESÍA GEDMX

el 24 y el 2 de enero, a partir de la encuesta que realizamos y de la información que se tiene de otros lugares del país y del mundo en donde, en efecto, son lugares en donde hay altos contagios”.



MEJORA SERVICIO DE TRANSPORTE

“Nunca me he subido a un Turibús por 5 pesos”

Baja tiempo de traslado, tras emergencia en líneas del Metro; usuarios admiran los de doble piso

DAVID FUENTES

Los camiones tipo RTP, la activación de algunas unidades del Metrobús e incluso, de otras rutas, agilizó la demanda de usuarios del STC Metro en las inmediaciones de la Línea 3; en la estación Zapata —a diferencia de la semana pasada—, el tiempo de espera para cientos de capitalinos fue de máximo cuatro minutos, por lo que no hubo largas filas ni cara de fastidio.

Aunque algunos les molestó el cobro de cinco pesos, otros agradecieron la ayuda, incluso se dijeron sorprendidos por la implementación en esa ruta del Turibús o los de Capitalbus; estos eran los más esperados por los usuarios que no tenían mucha prisa, “nunca me había subido a uno de esos de los de doble piso; por cinco pesos, es de mucha ayuda, así nos trasladamos con clase”, suelta la carcajada, Rosana, secretaria que a diario usa la Línea Verde.

En los alrededores, la vigilancia era constante, patrullas de la Policía

capitalina y, además, personal de la Semovi, agilizaban el tránsito y auxiliaban a despistados que no sabían las rutas de los camiones, “nos costó una semana organizarnos, pero ahí la llevamos, se hace menos tiempo en los traslados y eso la gente lo agradece, hasta conductores porque ya no se hace tráfico”.

“Jamás tendremos la capacidad ni la rapidez del Metro, pero le explicamos a la gente que es temporal, mientras (todo) siga así, estamos para apoyarlos”, comentó Josep, al tiempo que paraba el tráfico sobre División de Norte, para darle la prioridad a los peatones que buscaban abordar un camión listo.

Muy pocos sabían que ya estaban en funciones como transporte público el Turibús y el Capitalbus, que aunque más lentos, llegaban a ese punto y en cuestión de minutos se llenaban; “estos deberían dar servicio todos los días, a estos les caben más gente, además, la verdad que se ven rebonitos. Me siento como en Londres”, dice Lourdes, mientras se apresura para formarse y subir al segundo piso de Capitalbus que durante todo el día estuvo brindando servicio, en lo que se terminan de reparar las fallas que dejó el incendio en la central de Buen Tono.

EL DATO

ALIVIO. Los usuarios ya tardan solo unos 4 minutos en subir a un transporte.





LA RÁFAGA

VAN POR EL ODÍN, EL EDI Y EL PANCHITO, DE LA UNIÓN TEPITO

Nos comentan que las áreas de inteligencia del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX tienen en la mira a tres sujetos del grupo criminal La Unión Tepito, a quienes se les conoce en el bajo mundo del hampa como El Odín, El Edi y El Panchito, debido a que -según las investigaciones-, están relacionados con una serie de actividades ilícitas como el narcomenudeo, extorsiones, cobro de derecho de piso y homicidios dolosos.

ENCUENTRAN CON VIDA A POLICÍAS

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno Federal dio a conocer que los trabajos de inteligencia dieron resultados positivos para localizar con vida a los dos suboficiales de la Guardia Nacional que fueron privados de su libertad con violencia por un comando armado en Zacatecas. En sus redes sociales, la Guardia Nacional no dieron más detalles del caso; sin embargo la Fiscalía General de la República continúa con las investigaciones a fin de localizar y detener al grupo de hombres armados que sometió, desarmó y privó de su libertad a los dos elementos de la Guardia Nacional.

AL BANQUILLO DE LOS ACUSADOS

Jorge Luis Lavalle, ex senador panista, dio a conocer que la Fiscalía General de la República (FGR) solicitó a un juez federal que lo cite para notificarle formalmente las acusaciones que hizo en su contra el ex director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya. En su cuenta de Twitter, el ex legislador señaló que fue citado para el próximo 26 de enero.

ESCAPA DE SU AGRESOR SEXUAL

Una trabajadora de una panadería escapó de ser violada por su jefe. Todo ocurrió la semana pasada en una sucursal de la cadena Lecaroz, que está ubicada en la alcaldía Tláhuac. El hombre engañó a Miriam di-

ciéndole que necesitaba de su ayuda para elaborar un inventario en el almacén. Una vez que ambos estuvieron dentro del lugar, el individuo cerró la puerta y se balanceó encima de la mujer. "Comenzó a manosearme", declaró la víctima ante el Ministerio Público. Al dar detalles sobre las agresiones que sufrió por parte de su patrón, la afectada señaló que logró escapar antes de que el abuso llegara a una penetración. "¿No te gusta qué te violen?", le decía en repetidas ocasiones el hombre identificado como Lorenzo "N", quien ya es buscado por las autoridades de la Ciudad de México, para que rinda cuentas sobre la imputación que le hizo su trabajadora. Los hechos quedaron asentados en una carpeta de investigación que inició la Fiscalía General de Justicia (FGJ) por el delito de abuso sexual, luego de que Miriam se presentara a denunciar la agresión de al que fue víctima.





Línea 13

PROPONEN APOYOS

•El diputado del PAN **Héctor Barrera** propuso 3 medidas de apoyo a la economía familiar en la CDMX; condonar el pago de luz y agua por dos meses en la Ciudad, así como ampliar el descuento del 10 por ciento en el impuesto predial. “Muchas personas se quedaron sin empleo, a muchas les redujeron su salario, muchos negocios cerraron por falta de apoyo y por eso pedimos esto mientras esté el semáforo rojo”, señaló el legislador. Para ello dijo que presentará tres puntos de acuerdo ante la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad.

BUSCAN PROPUESTAS

•La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la Ciudad aprobó realizar un ciclo de conferencias en materia de seguridad ciudadana considerando temas como: la inteligencia policial, el uso de la fuerza, la discriminación policial, el uso de la tecnología y el control de tráfico de armas, las condiciones de los elementos policiales, las deficiencias en la gestión policial en la puesta a disposición de personas, así como género y diversidad en las instituciones de seguridad. La propuesta tiene como fin obtener propuestas que se materialicen en iniciativas de ley.

SE DESTAPA FRANCISCO NUÑEZ COMO ASPIRANTE EN TLALNEPANTLA

•**Francisco Núñez Escudero**, quien fue titular del organismo de agua en el municipio de Tlalnepantla busca ser candidato a alcalde en medio de fuertes pugnas al interior de los partidos y la clase política por gobernar este importante bastión electoral mexiquense. A su favor, logró la reducción de los adeudos con Conagua y la construcción de infraestructura hidráulica; destaca también su compromiso en contra de la grave inseguridad en esa zona.

CONTINÚAN FIESTAS

•Con más frecuencia, a las módulos de seguridad pública llegan denuncias sobre fiestas que no deberían de llevarse a cabo, debido al incremento en infectados por Covid-19 que ha saturado los hospitales. En redes sociales circuló un video de una fiesta en la que por lo menos 300 jóvenes, incluso menores de edad, participaban en Chimalhuacán, Estado de México, este hecho fue denunciado por lo propios vecinos quienes se percataron de lo que estaba pasando en las cercanías de sus domicilios. En redes sociales muchos pidieron que se sancionara a los organizadores, pues, dijeron, por situaciones como esta los contagios no se reducen.



Realizarán ciclo de conferencias virtuales sobre seguridad pública y ciudadana

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso capitalino realizará una serie de conferencias virtuales para los meses de febrero y marzo en que se tratarán distintos temas de la agenda de seguridad, con una visión que contemple el actual escenario de pandemia.

La presidenta de esa Comisión, Leticia Varela Martínez presentó el proyecto a los integrantes de la Comisión con el objetivo de que sus resultados sirvan para la generación de propuestas legislativas que respondan a las necesidades de los capitalinos, lo cual fue aprobado por unanimidad.

Dio a conocer que “temas como la inteligencia policial para la seguridad ciudadana, el uso de la fuerza, discriminación policial, el control de tráfico de armas, las condiciones sociales de los elementos policiales, las deficiencias de la gestión policial en la puesta a disposición de personas, así como género y diversidad sexual en las instituciones de seguridad, serán abordados en estos encuentros”.

Indicó, las conferencias que serán vía remota, estarán abiertas también al público en general. Tendrán el propósito de identificar sus áreas de oportunidad y conocer las aportaciones de especialistas, académicos, organismos no gubernamentales, funcionarios y sociedad civil entre otros, sobre Seguridad Pública y Ciudadana en sus diferentes áreas de desempeño.

Detalló, el ciclo de conferencias se realizará los días 12, 19 y 26 de febrero y 5, 12, 19 y 26 de marzo, contará con la participación de varios especialistas como Manelich Castilla Craviotto, consultor, especialista en seguridad, excomisionado Nacional de la Policía Federal, David Pérez Esparza, titular del centro Nacional de Información (CNI), Bernardo Gómez del Campo, subsecretario de Desarrollo Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Héctor Elizalde Mora, subsecretario de Inteligencia Policial, y José Joel Pichardo Nepomuceno, coordinador General de la Universidad de la Policía de la Ciudad de México, entre otros.



